
Nuevo ordenamiento  
territorial en Villa Belgrano

A pesar de las protestas de los vecinos y comerciantes, 
el Concejo Deliberante aprobó el nuevo proyecto que  
permitirá desarrollos urbanos con algunas limitaciones.
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NOTIBARRIOS Curso de Reparación de objetos
La Universidad Libre del Ambiente dictará 
nuevos cursos de formación en empleos 
verdes en el mes de agosto.
Uno de ellos será el de “Reparación y  
refuncionalización de objetos”. El mismo 
comienza el 9 de agosto y aborda la  
reparación de objetos con una mirada más 
integral, que debate las 5R de la Economía 
Circular: rechazar, reparar, reducir, reciclar 
y reutilizar. Se tratarán cuestiones como 
las materias primas, posibles soluciones 
ante el desuso, fabricación, reciclado, reu-
tilización, degradación, cambios químicos 
en el ambiente y procesos de reparación.
Se extenderá por 6 encuentros presencia-
les hasta el 13 de septiembre. El cursado 
será los viernes de 9 a 13 horas.
www.ambiente.cordoba.gob.ar/empleos-verdes/

Mini Básquet en Granadero Pringles
El pasado sábado 27 de julio tuvo lugar un  
Encuentro de Mini Básquet Femenino en el 
Club Municipalidad de B° Alta Córdoba  
destinado a niñas de 6 a 13 años. Se practica-
ron dos modalidades: 3 x 3 y 5 x 5.
La propuesta deportiva brindó un espacio de 
competencia y juego para las niñas que ya se 
desempeñan o están comenzando a transitar 
la disciplina en las categorías Premini (2014-
2015) y Mini (2012-2013).
De la mano de la Profesora Sonia Medina,  
Granadero Pringles dijo presente, convirtién-
dose en el primer Centro Vecinal en contar con 
Básquet Femenino.  
Los entrenamientos son los lunes y viernes de 
18:30 a 19:30hs. en Bernis 3301. La actividad es 
mixta, para niñas y niños de 7 a 12 años.
+ info: Cel. 3517 657965 (Sonia)

Se buscan Padrinos y Madrinas
Como todos los años, la Fundación Un Litro 
de Leche por Mes de B° San Martín está  
organizando un gran festejo por el "Día de 
las Infancias" y necesita de tu colaboración.
Hasta el 20 de agosto aproximadamente, 
podes anotarte como Madrina ó Padrino.
¿Cómo? Anotate por Whatsapp o en sus  
redes sociales. Luego, te pasarán nombre y 
edad del niño o la niña para coordinar la 
entrega del regalo o juguete. 
Sino tenés tiempo, podes transferir al alias: 
UN.LITRO y la Fundación se encargará de la 
compra del presente. 
+ info: Cel. 3516809048 (Valeria) - 
@fundacion_un_litro_de_leche

Papeles por Libros nuevos
La Biblioteca Popular Nelly Llorens de  
B° Los Boulevares lanzó la campaña  
solidaria "Tu papel suma... y se transforma 
en libros nuevos". 
¿La consigna? Entre toda la comunidad 
sembrar nuevas lecturas.
Por tal motivo, recolecta papeles (apuntes, 
diarios, cartones, revistas) para venderlos. 
El 100% de lo recaudado será destinado a 
la compra de libros nuevos. 
Todas las donaciones de papel se reciben 
de Lunes a viernes de 17 a 19hs.  
en De Los Alemanes 3990.
+ info: Cel. 3517344182 - 
Instagram: @bibliotecapopularnellyllorens
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 + información:  Instagram: @pquia.
santamariadelapaz - Facebook:  
@ParroquiaSantaMariadelaPaz
Whatsapp: 3513118952 (sólo mensajes)

La Iglesia ubicada en Cesar Duayen 
3249 que abarca la zona de los ba-
rrios Poeta Lugones, Las Magnolias y 
Santa Cecilia ha comenzado a cons-
truir un Cinerario junto a su igle-
sia parroquial. Una vez concluida la 
obra, se sumará a los 29 Cinerarios 
que ya funcionan oficialmente en la  
Arquidiócesis de Córdoba.

Cada vez más personas optan por la  
cremación, y con ello surge la inquietud 
por un lugar especial que sea morada de 
sus cenizas. A partir del Covid 19 se  
profundizó esta práctica y en muchos  
hogares hoy descansan las cenizas de  
seres queridos fallecidos. Es así que nace la 
idea de tener un Cinerario en la Parroquia, 
para ofrecer a la comunidad la posibilidad 
de que las cenizas de sus familiares des-
cansen en este ámbito religioso y sagrado.

¿Cómo colaborar?
La obra requiere de una inversión que la 
Parroquia sólo puede realizar si cuenta con 
la colaboración de la comunidad. Simbóli-
camente, se necesitan 10.000 ladrillos.  
Cada ladrillo “simbólico” tiene un costo de 

1.000 pesos. Se está invitando a toda la co-
munidad a colaborar con la cantidad de 
ladrillos que cada uno  pueda. 
Se puede enviar la donación a la cuenta de 
la Parroquia (alias: santamariadelapaz), 
aclarando en la descripción que es un 
aporte para el Cinerario. 
También se puede acercar la colaboración 
a la Secretaría Parroquial, o a algún  
miembro del Consejo Económico, o al  
P. Munir. Otra opción es dejarla en la Iglesia 

o en las Capillas que cuentan con una  
caja-alcancía para este fin. 

¿Qué es un Cinerario? 
Es un lugar preparado para sepultar los 
restos mortales cremados, habitualmente 
conocidos como “cenizas”, de los difuntos.
Hasta 1963 la Iglesia prohibía la cremación, 
pero a partir de ese año el Canon 1176 del 
Código de Derecho Canónico establece:
“La Iglesia aconseja vivamente que se  

conserve la piadosa costumbre de sepultar 
el cadáver de los difuntos; sin embargo, no  
prohíbe la cremación, a no ser que haya sido 
elegida por razones contrarias a la doctrina 
Cristiana”.
Así es como en nuestros días, muchas  
personas optan por la cremación, siendo 
una solución cada vez más al alcance de 
todos.
¿Qué debemos hacer con los restos mor-
tales cremados o cenizas de los  
difuntos? Basados en la fe en la resurrec-
ción de la carne (no la reencarnación co-
mo sostienen doctrinas no cristianas), la 
Iglesia enseña que estos restos deben ser 
tratados con el mismo respeto dado al 
cuerpo antes de la cremación. 
El Directorio de Liturgia y Piedad Popular 
sugiere  que para favorecer el proceso de 
duelo: “...se debe exhortar a los fieles a no 
conservar en su casa las cenizas de los fa-
miliares”.

Si bien la Iglesia sigue recomendando la 
inhumación antes que la cremación, al 
crear los cinerarios quiere ofrecer una  
respuesta pastoral concreta a una situa-
ción cada vez más frecuente en nuestra 
sociedad.

En la Parroquia Santa María de la Paz 
de B° Poeta construyen un Cinerario
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 + información:  Cel. 3514046790 -  
Olga Orozco 2978 esq. Alfredo Terzaga - 
B° Nuevo Poeta Lugones  

"Nuestro mayor anhelo es que los 
clientes nos sigan acompañando 
como lo hacen desde hace 15 años", 
indicó Aldo Castro Moreno, encarga-
do de ventas, desarrollos y emprendi-
mientos, construcción y cosultarora.

¿Cómo y cuándo surgió Aldo Castro  
Gestión Inmobiliaria?
Nace en el año 2009, luego de tener una  
amplia experiencia en  zona norte de la  
ciudad  y de haber pertenecido a unas de las 
empresas más importantes de Córdoba  
como lo es la desarrollista Vespasiani (Jardín 
Claret) lo cual para mi, durante 6 años  fue 
una experiencia de aprendizaje e introduc-
ción en el ámbito inmobiliario, como así 
también asesoramiento personalizado al 
cliente. Mi paso en esta empresa me motivó 
a seguir creciendo y fue ahí donde decidí  
emprender  con una nueva propuesta perso-
nal, con todo lo aprendido y con ganas de 
seguir formándome como profesional en  
este rubro. Conté con el apoyo de mi familia, 
en especial mi compañera de vida Soledad 
Astrada (Administracion de propiedades y  
gerenta de alquiler), con quién decidimos  

enfrentar el mercado inmobiliario  y desarro-
llarnos en lo que es para nosotros el mejor 
barrio de los últimos 20 años en Córdoba a 
nivel crecimiento urbano como lo es:  Nuevo 
Poeta Lugones. 

¿Cómo se definen?

Como empresa, nos define la honestidad y la 
transparencia como principales valores a la 
hora de trabajar, como así también el trato 
personalizado  que le brindamos a nuestros 
clientes, ya que desempeñamos un rol de 
acompañamiento en las decisiones e  
inversiones de cada uno de ellos, generando 
la confianza que se necesita para una exitosa 
gestión.

¿Qué servicios ofrecen?
Además de la venta y alquiler de inmuebles, 
contamos también  con  la administración de 
propiedades y tasaciones. Asesoramiento 
personalizado en todo momento y en cada 
actividad que realizamos.  Actualmente,  
tenemos el honor de que las empresas  
desarrollistas nos integren como asesores en 
loteos como por ejemplo:  Chacra del Norte y 
Chacras Green, empresas que nos dieron la 
posibilidad de participar en las ventas de sus 
productos, siendo solo tres inmobiliarias  
autorizadas a la comercialización de sus  
lotes en Chacras Green. Para nosotros como 
empresa, es un privilegio que estos desarro-
llistas nos elijan. 

¿Qué significa la apertura de este nuevo 

local?
Un crecimiento enorme tanto personal como 
profesionalmente. Todo cambio trae algo 
bueno, creemos que así será y eso nos pone 
muy contentos.  Tenemos la posibilidad de 
mudarnos a una Oficina con mayor amplitud 
donde contamos con distintos sectores bien 
diferenciados. En primer lugar, la oficina de 
administración y alquileres; en segundo  
lugar, el sector de ventas; y por último, una 
sala de reuniones para  asesoramiento e  
inversiones,  brindando de esta forma   la  
comodidad y la privacidad que cada cliente 
necesita.
 
¿Por qué creen que llegaron a cumplir 
15 años de vida?
Nos sentimos orgullosos de brindar un servi-
cio al cliente y acompañarlos en una de las 
decisiones más difíciles como lo es elegir un 
hogar. La gente que nos eligió desde el  
comienzo nos sigue eligiendo y todos los años 
seguimos creciendo aún más, eso significa 
que estamos haciendo las cosas bien.  Quere-
mos seguir creciendo en esto que disfrutamos 
hacer, mejorar nuestro servicio con  
herramientas nuevas como la digitalización, 
capacitaciones y adaptándonos a las nuevas 
tecnologías del mercado.-

Aldo Castro Gestión Inmobiliaria  
inauguró sus nuevas oficinas
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"La solidaridad establece un 
vínculo especial entre alguien 

que necesita ayuda y alguien que 
siente que puede y tiene la  

necesidad de ayudar al otro con 
su tiempo, sus habilidades, sus 

recursos… Soñamos con un 
mundo más justo"
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Por: Lic. Ernesto "Turco" Maluf
(Director de EXPRESION NORTE)
 
En 1997, Córdoba vio nacer a EXPRESIÓN 
NORTE, un diario barrial que comenzó con 
una modesta edición de 16 páginas en 
blanco y negro en B° Alto Verde. Hoy, 27 
años después, este medio se ha convertido 
en el diario barrial y mensual de mayor  
tirada de la ciudad, el de mayor cantidad de 
páginas y uno de los más reconocidos en 
términos de contenido propio, dedicándo-
se al periodismo comunitario.
Desde sus inicios, EXPRESIÓN NORTE ha 
mantenido su compromiso de ser un servi-
cio gratuito para la comunidad, entregan-
do ejemplares puerta a puerta en 18  
barrios de la zona norte de la ciudad. 
A pesar de los avances tecnológicos y la era 
digital, el diario ha sabido adaptarse y  

sigue siendo una fuente confiable y 
accesible para todos. 
Su vigencia se debe no solo a la calidad de 
su contenido, sino también a su capacidad 
de evolucionar sin perder de vista su  
misión original. 
A su vez, los comerciantes, emprendedores 
y profesionales del sector encuentran un 
canal directo y sumamente útil para  
promocionar sus productos y servicios; y 
posicionar su local, marca o empresa. 
Además del formato impreso, ha expandi-
do su presencia al ámbito digital con una 
página web y una guía comercial en línea 
que facilita la conexión entre comerciantes, 
profesionales y vecinos. Con más de 30 mil 
seguidores, sus redes sociales no paran de 
crecer, ampliando su alcance y fortalecien-
do el vínculo con la comunidad. 
El éxito y la longevidad de EXPRESIÓN 

NORTE no son casualidad; se deben al  
arduo trabajo, al compromiso, a la pasión y 
la dedicación de un equipo comprometido 
con reflejar las historias y necesidades de 
los barrios. Cada edición está pensada para 
ser un espejo de la realidad barrial, desta-
cando los logros de los vecinos e institucio-
nes, abordando problemáticas locales,  
invitando a sumarse a campañas solidarias, 
y promoviendo la cultura y el deporte  
comunitario. Este enfoque cercano y  
personalizado ha cimentado una relación 
de confianza y lealtad entre el diario y sus 
lectores/seguidores.
Con 27 años de historia, EXPRESIÓN  
NORTE continúa siendo un pilar funda-
mental en la vida de los cordobeses, de-
mostrando que la prensa barrial tiene un 
lugar importante y necesario en la era de 
las pantallas.-

EXPRESIÓN NORTE: 27 años 
informando y uniendo a la Comunidad
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FERRETERÍA URIEL 
abrió su nuevo local

En BEAUTY ESTÉTICA, tu 
mejor inversión sos vos

EXPACIO: Un salón de fiestas 
para todas las edades y eventos

NOTINEGOCIOS

"Aquí creamos espacios mágicos para 
experiencias inolvidables. Somos más 
que un lugar; somos la plataforma 
donde los sueños y las ideas cobran 
vida, y donde cada evento es una  
narrativa única", expresó Emiliano, 
dueño de este increíble y novedoso 
espacio ubicado en B° Cerro de Las  
Rosas.

¿Cómo se definen en pocas palabras?
EXPACIO es un espacio donde se viven  
miles de experiencias. Básicamente, nos 
adaptamos a tu evento, y aquí se pueden 
celebrar fiestas infantiles, cumpleaños,  
casamientos, bautismos, comuniones y 15 
años, como así también eventos Empresa-
riales o fiestas de fin de año. 
Nos inspira la diversidad y nos enorgullece 
ser el epicentro de encuentros que trascien-
den lo común. Nos comprometemos a 
romper barreras, a desafiar lo convencio-
nal y a ser el telón de fondo perfecto para 
cada historia que se cruza con nosotros.

¿Con qué infraestructura cuentan? 
Contamos con: Pista de Baile, espacio de 
asadores, living, quincho y estacionamien-
to propio. A su vez, ofrecemos Alquiler de 
inflables, juegos temáticos, cancha de  
Fútbol Sintético, Footpool & Foottenis,  
palestra, bowling, etc.

FERRETERÍA URIEL es un emprendi-
miento familiar que comenzó hace 4 
años en B° Marqués de Sobremonte.
Desde el mes de julio de este año,  
funciona en su nuevo local ubicado en 
Toledo de Pimentel 550.
Allí puede encontrarse una gran varie-
dad de marcas y artículos de pintura, 
electricidad, iluminación, gas, plomería  
y productos de refrigeración. Cuenta 
con los mejores precios y un excelente 
servicio de atención al cliente. 
Sus horarios de atención son de lunes a 
sábados de 9 a 14hs. y de 16 a 20hs.  
Domingos de 10 a 13:30hs. 
Detrás de esta Ferretería de barrio hay 
una familia 100% emprendedora que 
unió sus esfuerzos para lograr que su 
negocio trascienda en el tiempo y hoy 
disfrute de sus nuevas instalaciones  
en el corazón de B° Marqués de  
Sobremonte.
+ info:  Cel. 3513992086 - Toledo de 
Pimentel 550 - B° Marqués de 
Sobremonte

BEAUTY ESTÉTICA es un centro de salud 
y estética hecho a tu medida, ya que no 
solo se enfoca en la estética, sino que 
también promueve un enfoque integral 
del cuidado personal.
Entre sus servicios Unisex, se destacan: 
Podología, belleza de pies, tratamien-
tos corporales y faciales, manicuría,  
masajes descontracturantes más movi-
mientos de ciático, masajes relajantes. 
Además de Depilación con cera, Depila-
ción definitiva y tratamientos naturales 
para bajar de peso. Además, ofrece una 
gama de productos para potenciar tu 
bienestar, incluyendo colágeno y acei-
tes medicinales, ideales para comple-
mentar los tratamientos y mantener 
una salud óptima.
Sus horarios de atención son de Lunes a 
Sábado de 9 a 21hs.
Sin lugar a dudas, BEAUTY ESTÉTICA  
está diseñado para proporcionar una 
experiencia 100% personalizada.
+ info:  Cel. 3518604419 - 
Instagram: @beautyestetica_salon

¿Por qué cada vez los elije más gente?
En este versátil espacio ofrecemos todo lo  
necesario para que tu celebración sea inol-
vidable, ya que nos adaptamos a cualquier 
tipo de evento, desde cumpleaños y aniver-
sarios hasta reuniones corporativas y even-
tos sociales. Por eso, hacé de EXPACIO, el 
lugar perfecto para tus celebraciones.

+ info:  Cel. 3515918200 - Av. Rafael Nuñez 
5493 - B° Cerro de las Rosas 
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ENTRETENIMIENTO
Sopa de Letras...
AMIGDALA

AXON

CEREBELO

DENDRITA

ENCEFALO

GLIA

HIPOFISIS

HEMISFERIO

HIPOCAMPO

HIPOTALAMO

LOBULO

MIELINA

NEURONA

SINAPSIS

TALAMO
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A pesar de las protestas de los resi-
dentes de Argüello, Villa Belgrano y 
Villa Warcalde, el Concejo Deliberante 
aprobó el nuevo proyecto que permi-
tirá desarrollos urbanos en el noroeste 
de la ciudad con algunas limitaciones.

El Concejo Deliberante de la ciudad de 
Córdoba aprobó la ordenanza de ordena-
miento territorial para el barrio de Villa  
Belgrano, en medio de la intensa polémica 
surgida recientemente debido a los  
reclamos de los residentes de la zona.
Tras la aprobación, la construcción de  
viviendas agrupadas estará permitida solo 
en terrenos que superen los 2.500m², 

mientras que las viviendas colectivas  
podrán levantarse en parcelas de la misma 

extensión, siempre y cuando se  
encuentren en los corredores viales Gauss, 
Recta Martinolli, y Laplace, o en terrenos 
adyacentes al río Suquía.
Entre otros aspectos se destaca:
- La prohibición de edificar en altura en la 
trama urbana del barrio.
- Cambio en las zonificaciones.
- Baja la ocupación del suelo (de 60% a un 
40%) con mayores retiros.
- Baja la cantidad de unidades por lotes 
(planteando así unidades más grandes).
- Exige superficies permeables del 40%.
- Crea áreas de interés público de 35  

metros desde la ribera del río.
- Permite viviendas colectivas solo en  
avenidas Gauss, Martinoli y Laplace y en 
parcelas de 2500 m².
En este sentido, tanto los desarrollistas  
como los vecinos autoconvocados de  
Argüello, Villa Belgrano y Villa Warcalde, y 
los ambientalistas coinciden en que esta 
normativa no aborda la raíz del problema, 
dejando en evidencia la falta de planifica-
ción urbana por parte del municipio.

Vecinos continúan oponiéndose al nuevo 
ordenamiento territorial en Villa Belgrano

"Nadie pidió este cambio de  
ordenanza, no beneficia a nadie 

más que a las empresas que 
construyen y cuyos propietarios 
no viven ni vivirán en el barrio"

"La ordenanza va en contra de los vecinos"
"La nueva ordenanza fue rechazada por  
todos los sectores involucrados (centros veci-
nales y vecinos de los barrios Villa Belgrano, 
Argüello, Villa Warcalde, El Refugio y la  
asociación de amigos de la Reserva San  
Martín), no sólo porque fue creada de mane-
ra inconsulta con los vecinos sino porque no 
remedia ninguno de los daños vigentes en 
todo el sector, en cuanto a falta infraestruc-
tura, densificación descontrolada, inseguri-
dad y desastre ambiental", señalaron desde 
"Vecinos autoconvocados Villa Belgrano", 
para luego agregar: "Esta ordenanza que el 
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        + información: 
Instagram: @barriovillabelgrano

Concejo Deliberante aprobó, simplemente 
por tener mayoría automática, va en contra 
de lo que los vecinos, ya que venimos pidien-
do hace años, masiva y sostenidamente, en 
primer lugar ser convocados a una mesa de 
trabajo donde podamos participar en el  
armado de una ordenanza que esté acorde a 
las necesidades de los habitantes de estos ba-
rrios, que somos víctimas de estas malas polí-
ticas, y no de algunas empresas constructoras 
que quieren explotar el sector sin importar 
nada más que su negocio. La municipalidad 
ha hecho sistemáticamente caso omiso y ha 
mostrado completa falta de voluntad y desin-
terés por resolver los problemas que atrave-
samos los vecinos de la zona noroeste de la 
ciudad desde hace años, ignora a la ciudada-
nía para favorecer solamente estos grupos 
empresarios. Esta ordenanza es la muestra y 

legalización de todo esto. Nadie pidió este 
cambio de ordenanza, no beneficia a nadie 
más que a las empresas que construyen y cu-
yos propietarios no viven ni vivirán en el ba-
rrio. A ningún vecino beneficiará la creación 
de edificios, o el incremento de vertidos cloa-
cales sin tratar al río Suquía, ni el incremento 
de vehículos, o el avance con comercios en la 
costa del río Suquía, sobre la única reserva 
ambiental de la ciudad.

¿Qué permitirá este nuevo ordenamiento?
Esta ordenanza permitirá la construcción de 
edificios en todas las arterias principales de 
los barrios Villa Belgrano y Arguello, y en la 
costa del Río Suquía hasta el puente “Los  
Carolinos” y la habilitación de todo tipo de 
comercios en esas mismas calles, convirtien-
do a estos barrios en el mismo desastre que se 
convirtieron Los Barrios Cerro de las rosas o 
Nueva  Cordoba; y aniquilando el único  
pulmón verde que tiene la ciudad, que es la 
Reserva San Martín Y el principal corredor 
biológico que es nuestro río Suquia, imper-
meabilizando aún más sus costas y permi-
tiendo edificaciones en áreas altamente inun-
dables, lo que traerá consecuencias 
desastrosas en el corto tiempo.

¿Cuáles son sus mayores temores?
La zona noroeste ha sido brutal y desorgani-
zadamente densificada, todos estos sectores 
presentan un colapso generalizado en mate-
ria de edificaciones, de tránsito, de colapso en 
los servicios básicos, en pérdida de la identi-
dad residencial, características ambientales y 
por consecuencia en la calidad de vida de  
todos quienes habitamos en este sector. 
Nosotros bajo ningún punto de vista pode-
mos ir en contra de un empresario inmobilia-
rio que está haciendo simplemente lo que le 
permiten hacer, nuestro reclamo es hacia 
nuestros representantes, que deben bregar 
por lo mejor para la ciudadanía y la ciudad, 
que deben hacer las leyes pensando en ese 
bienestar y que deben evaluar la situación ge-
neral de la misma, escuchando y abriendo la 
participación a absolutamente todos los sec-
tores. En este caso, hace muchos años no es 
así y por ese motivo, los vecinos nos hemos 
tenido que movilizar de esta manera, simple-
mente para defender nuestros derechos y 
nuestra calidad de vida.

¿De qué manera piensan seguir  
reclamando? 
Los vecinos de todos estos sectores seguire-
mos reclamando hasta ser escuchados por 
los dirigentes políticos que deben represen-
tarnos. Seguiremos movilizados con vecinos 
de toda la ciudad que se han sumado desde 
diferentes centros vecinales y agrupaciones, y 
con el acompañamiento de estos organismos 
internacionales que están interiorizándose en 
la problemática y dando a conocer la grave-
dad ambiental de la situación. Nuestro  
reclamo está en la justicia, desde Villa Belgra-
no hay una presentación de amparo, ahora 
debe expedirse el TSJ. Y hay una serie de  
planteo judiciales que desde varios sectores 
se están evaluando presentar, esto al mismo 
tiempo que se sigue apelando a que  
finalmente, después de meses de solicitárselo 

por todas las vías administrativas y en los  
medios de comunicación, a la decisión y  
humanidad de nuestro intendente De quién 
esperamos decida de una buena vez recibir a 
los vecinos a los que debe representar. Y pedi-
mos que el municipio cumpla la promesa en 
campaña y en el “Plan de metas” de la  
ampliación de la Reserva San Martin, que 
compensará la quita de espacios verdes en el 
sector, y la creación de la “Reserva ambiental 
río Suquía“ frente a la reserva San Martín,  
para finalmente poder constituir el tan  
necesario sistema de conectividad entre estos 
espacios ambientales.-

"A ningún vecino beneficiará la 
creación de edificios, o el  

incremento de vertidos cloacales 
sin tratar al río Suquía, ni el 

incremento de vehículos, o el 
avance con comercios en la costa 

del río, sobre la única Reserva 
Ambiental de la ciudad"
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ALQUILER DE CASAS, 
LOCALES Y DPTOS.

VARIOS

LICEO 1° SECCIÓN. Casa 2dorm + 2 locales   
+ 1 Dpto. u$d 75.000. 
Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
SANTA CECILIA. Casa 2 dorm. 2 baños.  u$d83.000. 
Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
CHACRA DEL NORTE. Duplex 2 dorm. 3 baños.  
u$d130.000 Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
NUEVO POETA. Duplex 2 dorm 2 baños.  u$d120.000. 
Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
POETA LUGONES. Casa de 2 dorm y escritorio.  
Excelente Estado. GOFFI 4774021 / 351 7 449433
NUEVO POETA. Todo en planta baja. 2 dorm,  
cochera y patio. GOFFI 4774021 / 351 7 449433
LAS MARGARITAS.  Complejo de 4 dptos. Venta 
en block. ¡Excelente Inversión! 
GOFFI 4774021 / 351 7 449433
CAMINO 60 CUADRAS. Excelente Propiedad. 
Casa de 3 dorm y 2 baños. Terreno 1.500 mts. 
Cub. 250m GOFFI 4774021/3517449433
LOS BOULEVARES. Casa 2dorm. jardín con rejas 
más galpón fácil acceso a Spilimbergo. U$S 55 

MARQUES. Casa a mts. de av. Monseñor, 2  
dormitorios con placard, baño, cocina , living  
comedor amplio, patio y cochera.  $380.000  imp 
incluidos.  No se aceptan mascotas. 
MARVIC Inmobiliaria Cel. 155932337
ALTO ALBERDI. Dpto. 1 dorm. s/ calle Clermont 
Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
NUEVO POETA. Local 25 m2 + baño, S/Cavia e 
squina Azor Grimaut. 
Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
NUEVO POETA. Duplex de 2 dorms, cochera y 
patio $550M GOFFI 4774021 / 351 7449433
SANTA CECILIA. Casa de 2 dorm, cochera y patio 
$400M GOFFI 4774021 / 351 7449433
GOFFI 4774021 / 351 7449433
ALTA CORDOBA. Dpto. s/ Cervantes 649. 1 
dorm c/ plac. cocina, estar comedor y balcón.  
Aire Acond. Frio Calor instalado. $200.000
CRECER Tel. 4762749 - 3516116969
VILLA AZALAIS OESTE. S/Juan B. Justo. Dpto. 
exc ubicación. Living comedor. Cocina. Baño. 
2dorm c/placard. Edificio c/terraza y asador. 
$270.000 CRECER Tel. 4762749 - 3516116969

múltiple. Estado ¡impecable!
MARVIC Inmobiliaria Cel. 155932337
ALTO ALBERDI. Dpto. en 3° Piso. por escalera. 1 
dorm c/placard, baño completo, cocina separada 
c/muebles de cocina bajo mesada. Living come-
dor, balcón. Piso Parque. U$s 32.000
MARVIC Inmobiliaria Cel. 155932337
RESIDENCIAL AMERICA. Exc. estado, a mts de 
Alem. 2 dorm, 2 Baños, escritorio, living, cocina 
comedor amplia, galería cubierta. garaje y Patio.
MARVIC Inmobiliaria Cel. 155932337
NUEVO POETA. Exc. Duplex. PB: Living Come-
dor, Cocina, Lavadero, Toilette, Cochera, Patio.
PA: 3Dorm con placar e interiores, Ante baño y 
Baño completo con revestimiento en cerámica. 
Con calefactor. U$s 95.000
CRECER Tel. 4762749 - 3516116969
MARQUÉS. Casa + Dpto. Terreno de 17,5 x 
32mts. Casa: Cocina comedor, 3dorm, baño com-
pleto, galeria, patio de cesped pequeño y lavade-
ro cub. Garaje para 3 autos. Casa c/entrada indep. 
con uso comercial. Funcionaba un Consultorio 
médico. Compuesto por dos módulos , con baño 
completo y espacio para kitchenett. Dpto.: Ingre-
so independ. por portón de garaje . Tiene 1 dor-
mitorio amplio , cocina comedor y baño. Patio  
común con asador y cuarto de guardado.  
U$s 95.000 CRECER Tel. 4762749 - 3516116969
POETA LUGONES. Casa, excelente entorno, pri-
mer sector del barrio con todos los servicios. Re-
jas en su frente, jardín, ingreso de auto descubier-
to y cochera cubierta. Cocina, baño, 3dorm con 
placar living comedor, Galería con toldo en su 
perímetro patio con asador y cuarto de guarda-

BICICLETA. BMX Venzo Cube Rodado 20. Muy 
poco uso. Impecable. Cel. 3515 119986

CLASIFICADOS
VENTA DE CASAS, LOCALES, 
TERRENOS Y DPTOS.

mil SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257 
DOCTA. Duplex 3 dorm. Oportunidad U$S 85 mil. 
SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257 
LOS BOULEVARES. Casa 2 dorm, patio. U$S 38 
mil  SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257
VILLA CATALINA. Lote de 476mts. Barrio cerra-
do en la mejor zona del barrio. 
SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257
AIRES DEL NORTE. Terreno U$S 24 mil.  Barrio 
con seguridad a 10 min del Aeropuerto.
SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257
ARGÜELLO. Casa 1dorm c/placrad, cocina  
comedor living, baño con ante baño. Patio am-
plio y cochera. Muy buen estado. U$ 50.000.-
MARVIC Inmobiliaria Cel. 155932337
MARQUÉS.  A mts. de Av. Monseñor. 3dorm c/
placard, c/piso parque, 2 baños comp, cocina co-
medor amplia con muebles de cocina de madera, 
living comedor amplio con muy buena ilumina-
ción, un escritorio en planta alta con biblioteca, 
garaje triple pasante al patio, galería cubierta, 
quincho con asador y cocina con muebles de  
cocina, patio grande, un salón de 50 mts para uso 

do. U$s 80.000 
CRECER Tel. 4762749 - 3516116969
AV. MONSEÑOR PABLO CABRERA. 3 locales 
comerciales c/baño. PA: Dpto. 3 dorm, paso, baño 
y ante baño, kitchenette, living, balcón, lavadero, 
PB: patio y garaje c/salida a la calle de atrás. 
U$s 170.000 CRECER Tel. 4762749 - 3516116969
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Centros Vecinales podrán transformar
basurales en espacios de utilidad
Los participantes debieron presentar 
proyectos de obras de resignificación 
de espacios en desuso que, producto 
del arrojo clandestino de residuos, se 
han constituido en un foco de conta-
minación ambiental y sanitaria.

Hasta el 1° de Agosto, los vecinos y vecinas 
de la ciudad de Córdoba pudieron  
inscribirse en el “Concurso de proyectos 
vecinales”  que propone la Municipalidad 
de Córdoba en el marco del “Programa 
Ambiental para Centros Vecinales”.
De este modo, los Centros Vecinales  
expusieron sus propuestas para recuperar 
basurales a cielo abierto en los barrios.
Se trata de una iniciativa conjunta entre las 
secretarías de Ambiente Sustentable y 
Economía Circular; Fortalecimiento Vecinal 
y Deportes; y CORMECOR.
Los participantes debieron presentar  
proyectos de obras de resignificación de 
espacios en desuso que, producto del 
arrojo clandestino de residuos, se han 
constituido en un foco de contaminación 
ambiental y sanitaria.
La iniciativa incluye una capacitación  
previa sobre cuestiones ambientales.
De esta forma, los vecinos y vecinas no  
solo participarán en la gestión de solucio-
nes ambientales, sino que lo harán con 
perspectiva sustentable y resolviendo  
problemas de la comunidad local.
La Municipalidad de Córdoba hará reali-
dad tres proyectos presentados y erradica-
rá esos basurales para que tengan un  
verdadero uso público para vecinos y  
vecinas de la zona. Las empresas de reco-

lección acompañarán económicamente a 
los proyectos seleccionados.

Capacitaciones Ambientales
Por otra parte, la Municipalidad  anunció, a 
través de sus secretarías de Ambiente  
Sustentable y Economía Circular y de For-
talecimiento Vecinal y Deportes, el lanza-
miento del “Programa Ambiental para 
Centros Vecinales”.
Este consta de seis ejes por el que los  
centros vecinales podrán acceder a una 
serie de propuestas para promover la  
participación ciudadana y el cuidado  
ambiental en cada uno de los barrios.

Además del Concurso de Proyectos  
Ambientales Vecinales, los otros ejes son:
Punto de Residuos Reciclables: los  
centros vecinales recibirán contenedores 
de residuos secos y se harán cargo de su 
cuidado. Esto promueve la separación de 
residuos y el reciclaje, así como el buen 
mantenimiento y correcta ubicación de 
los mismos.
Arbolado urbano y forestación: se capa-
citará sobre arbolado público, poda y  
denuncias. También, se receptarán  
propuestas para que, a través del progra-
ma Forestando Futuro, se evalúe la posibi-
lidad de forestar su barrio.

Recepción de Residuos de Aparatos 
Eléctricos y Electrónicos (RAEE):  
CORMECOR efectúa la recolección de los 
RAEE para luego convertirlos en nuevos 
insumos para la Economía Circular como 
una forma de valorizar recursos que antes 
se enterraban. Aquellos centros vecinales 
que lo soliciten, podrán contar con conte-
nedores en sus predios.
Ventanilla de Recepción de Denuncias: 
los Centros Vecinales podrán solicitar al 
Instituto de Protección Ambiental y Ani-
mal (IPA) la creación de «Ventanilla IPA Ve-
cinal» para la detección de sitios de arrojo 
clandestino de residuos sólidos urbanos 
(RSU) de Grandes Generadores, así como 
también asesoramiento sobre denuncias 
ambientales, infracciones, reclamos e  
instancias educativas como talleres, cursos 
y diplomaturas.
Capacitación: cuatro módulos formativos 
para vecinos del barrio: “Gestión de resi-
duos domiciliarios”, “Grandes generadores 
de residuos y fiscalización ambiental”,  
“Arbolado urbano y forestación” y  
“Tratamiento y disposición final de los  
residuos”, en los que se capacitará sobre 
separación en casa, políticas públicas y  
legislación, entre otras cuestiones.

Para más información, acercarse a la sede 
de la Secretaría de Fortalecimiento Vecinal 
y Deportes, en Av. Colón 778, 2° piso, de 
lunes a viernes de 8 a 14hs.
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SOLOCHICOS

Laberinto

Encontrá las 10 diferencias
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El que busca... 
¡Encuentra!

1- Raqueta
2- Cinto violeta
3- Espejito

4- Escuadra
5- Corbata
6- Botella

7- Reloj de mano
8- Dinosaurio
9- Colgante con Corazón

10- Celular
11-  Reloj despertador
12- Gata celeste
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HORÓSCOPO

ARIES
Este mes te traerá una oleada 
de energía positiva. En el ámbi-
to laboral, tu esfuerzo será  

recompensado con nuevas oportunida-
des. En el amor, los solteros podrían  
encontrar a alguien especial mientras que 
las parejas disfrutarán de momentos  
románticos. Tu salud mejorará si adoptas 
una rutina de ejercicios y alimentación. 

Agosto se presenta como un 
mes de reflexión y autoevalua-
ción. Las relaciones personales 

demandarán paciencia y comprensión. Es 
un buen momento para fortalecer lazos  
familiares. Tu salud puede beneficiarse de 
prácticas de relajación como el yoga o la 
meditación. Controla tus gastos.

TAURO

LEO
GÉMINIS

Mes de desafíos y crecimiento 
personal. En el trabajo, es posi-
ble que enfrentes cambios,  

pero tu adaptabilidad será clave. En el amor, 
las relaciones necesitarán de tu empatía y 
apoyo. Dedica tiempo a cuidar de tu salud 
emocional y física, evitando excesos. La  
familia jugará un papel importante,  
brindándote el apoyo necesario para supe-
rar cualquier obstáculo. Es recomendable 
que seas prudente con tus gastos.

Este es tu mes para brillar. En el 
ámbito laboral, tu liderazgo  
será reconocido y podrás  

asumir nuevos retos. El amor estará en el 
aire, con posibilidades de romances  
apasionados para los solteros y renovada 
chispa en las parejas. Cuida tu salud  
manteniéndote activo y comiendo saluda-
blemente. Aprovecha este tiempo para 
celebrar y disfrutar de tus seres queridos.

VIRGO

LIBRA
La armonía será clave este mes. 
En el ámbito laboral, tus habili-
dades diplomáticas te ayudarán 

a resolver conflictos y avanzar en tus me-
tas. En el amor, la comunicación abierta y 
sincera fortalecerá tus relaciones. Dedica 
tiempo a actividades que te relajen y equi-
libren tu mente. En las finanzas, manten un 
presupuesto controlado. Aprovechá para 
reconectar con amigos y familiares.

ESCORPIO
Agosto traerá intensidad y 
transformación. En el trabajo, 
podrás enfrentar desafíos, pero 

tu determinación te llevará al éxito. Las re-
laciones amorosas se profundizarán, pero 
es crucial evitar los celos y la desconfianza. 
Practica actividades que te relajen. Buen 
momento para introspección y crecimien-
to personal.

SAGITARIO
Este mes te invita a explorar 
nuevas oportunidades y aven-

CAPRICORNIO
Agosto será un mes de enfoque 
y disciplina. En el amor, es  
importante que equilibres tu  

vida profesional con tu vida personal para 
fortalecer tus relaciones. Cuida tu salud 
evitando el estrés y practicando activida-
des que te relajen. Dedica tiempo a tus  
pasatiempos y disfruta de momentos de 
tranquilidad.

ACUARIO
La creatividad y la innovación 
serán protagonistas este mes. 
En el trabajo, tus ideas origina-

les te abrirán puertas y te permitirán  
destacarte. En el amor, la comunicación 
será clave para fortalecer tus relaciones. 
Cuida tu salud mental y física, encontran-
do un balance entre trabajo y descanso. 
Aprovecha este tiempo para explorar  
nuevas pasiones y hobbies.

PISCIS
Mes de introspección y creci-
miento espiritual. En el ámbito 
laboral, podrías enfrentar  

decisiones importantes, pero tu intuición 
te guiará. En el amor, es un buen momento 
para fortalecer lazos y resolver conflictos. 
Cuida tu salud emocional dedicando  
tiempo a la meditación y el autocuidado. 
Busca momentos de paz y reflexión.

CÁNCER

La creatividad será tu aliada. En 
el ámbito profesional, tus ideas 
innovadoras te destacarán y po-

turas. En el ámbito laboral, podrás recibir 
propuestas interesantes que te motiven a 
salir de tu zona de confort. Evitá inversio-
nes impulsivas. Aprovechá este tiempo 
para aprender y expandir tus horizontes.

Mes para organizar y planificar. 
En el trabajo, tu atención al deta-
lle será muy valorada y te permi-

tirá avanzar en tus proyectos. En el amor, es 
un buen momento para resolver malenten-
didos y fortalecer la comunicación. Cuida tu 
salud evitando el estrés y manteniendo una 
dieta balanceada. Las finanzas requerirán 
de una revisión, es un buen momento para 
hacer ajustes y planificar ahorros. Busca 
tiempo para el autocuidado y la reflexión.

drían abrirte puertas inesperadas. Las rela-
ciones amorosas florecerán si te muestras 
genuino y abierto. Es un buen momento 
para iniciar proyectos personales y explorar 
nuevas pasiones.
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De B° La France a la Selección 
Argentina “Los Topos” de Goalball
Tomás Martínez tiene 26 años, es no 
vidente y ya lleva una década prac-
ticando este deporte que lo cautivó  
desde que lo descubrió. Es actual  
jugador de “Los Mapaches”, perte-
necientes a la Agencia Córdoba De-
portes, y fue citado para la Selección  
Nacional que se prepara para dispu-
tar el año que viene la Copa de las  
Américas en Brasil.

El Goalball es un deporte paralímpico  
diseñado para personas con discapacidad 
visual, en el que los jugadores compiten 
en un campo cubierto y tratan de anotar 
goles en el arco del equipo rival. Este  
deporte no solo promueve la inclusión y la 

igualdad, sino que también requiere  
habilidades sensoriales agudas, trabajo en 
equipo y estrategia.
Tomás Martínez, vecino de B° La France, y 
que el año pasado obtuvo el Premio  
Cóndor de la Agencia Córdoba Deportes, 
nos cuenta de su relación con esta  
práctica: “Es un deporte muy interesante,  
exclusivamente para personas ciegas, fue 
creado después de la segunda guerra  
mundial para los veteranos de guerra como 
modo de rehabilitación. Este deporte  
paralímpico está presente en las actuales 
competencias en París”.

¿Cómo llega el Goalball a tu vida?
Hace 10 años que lo practico, empecé  
haciendo atletismo en la Agencia Córdoba 

Deportes, hice buceo, fútbol y otros depor-
tes, y en el año 2017 me convocó un profe, en 
el Kempes, a conocer  y jugar goalball, algo 
que para mí era nuevo. Lo practiqué desde 
entonces y a finales del año pasado me llegó 
la citación para jugar en la selección “Los  
Topos”. Concentramos en Buenos Aires, en el 
CeNARD, es la séptima concentración de la 
que voy a formar parte con el objetivo de la 
Copa de las Américas que se va a disputar el 
año que viene en Brasil, uno de los mejores 
de este deporte. De Córdoba somos cuatro 
jugadores citados.

¿Qué te acercó al deporte?
Yo tengo ceguera desde chico, soy prematu-
ro, y siempre me inculcaron esto del deporte, 
ya que tengo familiares deportistas. Juegan 
a las bochas y al fútbol. Disfruto mucho de ir 
al gimnasio, es un deporte que exige estar 
bien físicamente, además en el Goalball se 
trabaja mucho lo que es la concentración 
fundamentalmente y escuchar a dónde  
viene la pelota. Luego de practicar varios  
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María Gabriela Nota
Lic. en Psicologia

M.P. 5648

Dificultades de la vida en pareja
Hijos, amor, límites.
Apto carnet de conducir p mayores de 70 años

Jose de Goyechea 3229 l2 esq. M. Quintana - 156003636

para ayudarte a pensar...
Una escucha atenta 

Particulares y obras sociales

deportes conocí el Goalball y me gustó. 
Hoy, además de estar en la Selección, juego 
en el equipo que se encuentra en el Kempes, 
“Los Mapaches”, con ellos estamos peleando 
para llegar al nacional y competimos el mes 
que viene en Buenos Aires.

¿Cómo se juega al Goalball?
El juego consiste en que cada equipo debe  
intentar que la pelota ruede hasta el campo 
contrario y cruce la línea de gol dentro del  
arco. El otro equipo debe impedirlo. Los  
equipos tienen 10 segundos desde el primer 
contacto defensivo para lanzar el balón y que 
este pase completamente la línea central de 
la cancha. El partido se gana marcando el 
mayor número de goles en el tiempo asigna-
do. La cancha es en forma de rectángulo de 
18 metros de largo por 9 metros de ancho. 
Hay dos arcos de 9 metros de ancho por 1,3 
metros de alto. Y se usa una pelota con  
cascabeles dentro que suenan cuando está 

en movimiento.

¿Cómo es tu preparación para afrontar 
los desafíos que el Goalball propone?
Entrenamos dos días a la semana con Los 
Mapaches en el gimnasio sur del estadio 
Kempes. Además, entrenamos por separado 
o en equipo lo que es la parte física, funda-
mental en este deporte.

¿Qué otra actividad realizas?
Estoy estudiando coaching ontológico  
profesional, en el año 2022 me recibí de coa-
ching deportivo porque me gusta ayudar a 
las personas que necesiten, sean deportistas 
o no, me hace muy bien poder sumar a la  
sociedad, creo que mientras más herramien-
tas tengamos podemos ser más útil para 
otras personas.-

        + información: 
Instagram: @tomas.martinez19
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Se trata de un hábito que consiste 
en rechinar o apretar los dientes al  
tensar los músculos de la mandíbula 
de manera involuntaria. Es una forma 
de descargar tensiones emocionales y 
vitales. Sin embargo, el estrés no es el 
único motivo que nos lleva a padecer 
este problema.

Por: Adriana Grünberg
(Lic. en Kinesiología y Fisioterapia)

El Bruxismo es un trastorno en el que  
rechinan, crujen, o se aprietan los dientes y 
que afecta a la gran mayoría de las  
personas, puede darse tanto en niños  
como en adultos, y puede ser diurno o 
nocturno. En el caso del Bruxismo  
nocturno, el mismo es considerado un 
trastorno de movimiento, relacionado con 
el sueño y esto puede estar asociado con 
otros trastornos como roncar o la apnea de 
sueño (pausa respiratoria)
Si el Bruxismo es frecuente y lo suficiente-
mente intenso puede provocar alteracio-
nes en la mandíbula, daño en los dientes, 
dolor de cabeza, etc. Por esto cuando el 
bruxismo es nocturno, momento en el 
cual no somos conscientes de ello hasta 

Qué es el bruxismo, qué lo causa y 
cómo puede tratarse para combatirlo

que notamos las complicaciones, es muy 
importante conocer los signos y síntomas 
y consultar periódicamente al odontólogo.

Signos y síntomas 
Entre los signos y síntomas del Bruxismo 
podemos notar: rechinar de los dientes 
con un sonido muy fuerte, dientes daña-
dos (fracturados, flojos, etc.), mayor dolor 
o sensibilidad dental, rigidez en los múscu-
los de la mandíbula, mandíbula trabada, 

dolor e inflamación de la mandíbula,  
cuello, rostro, similar al dolor de oído,  
dolor de cabeza que generalmente  
comienza en la sien, lastimaduras en la 
parte interna de las mejillas por morderlas, 
alteración del sueño, trastornos serios en 
la ATM (articulación temporomandibular), 
entre otros.
El Bruxismo es causado mayormente por 
una combinación de factores físicos, psico-
lógicos y genéticos.

En el caso del Bruxismo diurno puede  
deberse a ansiedad, estrés, ira, frustración, 
tensión, o puede ser un hábito de  
concentración profunda. Mientras que en 
el Bruxismo nocturno puede deberse a la 
acción de masticar durante el sueño,  
además de todo lo anterior.

Recomendaciones
Es una enfermedad multifactorial que 
puede aparecer en momentos de estrés o 
ansiedad a raíz de acontecimientos de la 
vida cotidiana de una persona, y puede 
manifestarse en momentos puntuales o 
de forma indefinida.
Aquí, algunos tips que pueden ayudar: 
ejercicios respiratorios antes de dormir, 
movimientos controlados de la mandíbu-
la, movimientos de elongación del cuello, 
consulta con el odontólogo para la posible 
utilización de una placa de relajación, y 
por supuesto, tratamiento adecuado con 
la/el profesional kinesiólogo.

        + información: Cel. 2233017482
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        + información: Cel. 351 5057846
Instagram: @mistura.creazioni 

“Mistura”: Taller de reparación y  
reciclado de prendas en B° Marqués
Marcela Cercitta nos abre las puer-
tas de su taller de Costuras y Arreglos 
de prendas para hacer un recorrido  
especial de la historia de su emprendi-
miento y nos muestra sus creaciones. 
Pasado, presente y futuro de un sueño 
que se renueva día a día con el motor 
de la pasión.

Marcela es costurera, dedicada a la repara-
ción y reciclado de prendas  en contacto 
con la naturaleza aportando su cuota de 
sustentabilidad. Lo que se creía un oficio en 
especie de extinción vuelve a tener su auge 
con motivo de la crisis, donde se arregla y 
recicla la ropa antes de pensar en comprar 
nuevas prendas.
“En la era del consumo, reparar es un acto de 
rebeldía”, remarca el alma mater de "Mistura".

¿Cómo nace Mistura?
Mi emprendimiento nace y va creciendo post 
pandemia. El nombre surgió porque mistura 
significa MEZCLA en idioma italiano y gau-
chesco, se fusionan mis orígenes de ancestros 
italianos y de pueblos originarios argentinos. 
Expresa la mezcla de texturas y colores texti-
les nuevas y reutilizadas, pensando en el me-

dio ambiente y su preservación.

¿Qué beneficios produce la costura?
El arte de coser mejora la concentración,  
reduce el stress y las conductas compulsivas, 
aumenta la creatividad, mejora la coordina-
ción entre el ojo y la mano, y genera dopami-
na para hacernos más positivos.

¿Qué servicios ofreces?
Actualmente, ofrezco servicio de reparación, 
reciclado, customización, arreglos en general 
de prendas y algunas confecciones. Y lo que 
más disfruto es poder hacerlo en forma inde-
pendiente, en mi espacio, atender a la gente y 

poder solucionar lo que más pueda en el área 
textil (cambiar cierres, ruedos, achicar, agran-
dar y hasta alguna vez confeccionar).

Curso de “Eco Moda”
¿Cuáles son tus proyectos?
El miércoles 7 de agosto de 17 a 19hs. en el 
Centro Operativo Monseñor Pablo Cabrera, 
comienza el curso sobre “Eco Moda”, reutili-
zación y reciclado de prendas. Deseando  

poder inspirar a que más personas apuesten 
a  hacer lo que más les gusta, y con perseve-
rancia cumplir metas, sueños, y no dejar de 
jugar, como cuando éramos niños.-
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        + información: Cel. 3516467904
- Instagram:  @villada.ecoypf 

Bombas e
Inyectores

Tel: 4716976
Cornelio Saavedra 351 - San Martín - diesel351@yahoo.com.ar

Control y 
limpieza de
inyectores 
common rail

Alumnos buscan fondos para una 
competencia de autos eléctricos
Pertenecen al Instituto Técnico  
Salesiano Villada de Valle Escondido. 
Como forma de solventar los gastos 
que implica participar del “Desafío 
Nacional Eco YPF” a principios de  
noviembre, buscan el apoyo de em-
presas dispuestas a brindarles ayudas 
económicas y técnicas, o la colabora-
ción voluntaria y la compra de rifas.

El Desafío Eco YPF es una competencia de 
autos eléctricos de emisión cero diseñados 
por estudiantes de escuelas técnicas de to-
do el país que comprende de cinco carre-
ras a disputarse el 1, 2 y 3 de noviembre en 
el autódromo “Oscar Gálvez” de Buenos 
Aires.
Cuatro estudiantes de 7° Año del Instituto 
Villada están construyendo su propio auto 
eléctrico para competir, pero pese al apo-
yo de la institución, docentes, familias y 
toda la comunidad del colegio, necesitan 
ayudas económicas para solventar los gas-
tos que implican la competición y toda su 
tecnología. Es el único colegio inscripto 
que va a representar a Córdoba.
Dialogamos con Bruno Campana para  
conocer más sobre el proyecto.

¿Cómo surge esta oportunidad?
En 7° año, tenemos una materia que se llama 
Formación para el Ambiente de Trabajo en la 
cual debemos que llevar a cabo un proyecto 
durante el año para presentar a finales de la 
cursada. Lo presentamos investigando vien-
do el desafío, al principio parecía una idea 
imposible, ya que económicamente el mon-
to que requerimos es muy elevado, pero se 
logró un gran apoyo, tanto institucional  
como familiar y de muchas personas que nos 
acompañan. Toda la difusión que estamos 
teniendo nos lleva a inspirarnos cada vez 
más haciendo más clara esta oportunidad.

¿Quiénes integran el equipo?
El grupo empezó con cuatro alumnos,  
Maximiliano Martin, Tomás Muñoz,  
Valentino Ghione y yo (Bruno Campana), 
luego se sumaron al equipo de trabajo  
Benjamín Gatti y Luz Baldi, una estudiante 
de San Francisco. Ambos aportan sus conoci-

mientos sobre electrónica y programación.

¿Cómo nace esta pasión que los une?
Somos un grupo de amigos apasionados por 
los fierros y las competencias. Maximiliano 
es piloto del turismo pista a nivel nacional, 
yo tuve contacto con la actividad de karting 
provincial. La pasión siempre está, al igual 
que las ganas de aprender y desarrollarse 
para competir.

¿En qué consisten las competencias?
Son cinco competencias las que integran el 
campeonato, tenemos el slalom, que es una 
prueba de destreza en la cual nos ponen  
conos de obstáculo y debemos esquivarlos 
haciendo “zigzag”. Luego tenemos el “Sprint 
femenino”, exclusivamente para Luz, que 
participa con nosotros desde un colegio de 
San Francisco ya que en el nuestro somos  
todos varones. Después tenemos “Un octavo 
de millas”, que consiste en una prueba de  
velocidad y tiempo con “arrancones” y  
“picadas”, donde la clasificación es por  
tiempo, el “FlyingLap” ligado enteramente a 
la velocidad y la competencia “Endurance”, 

donde exige girar una hora y veinte sin parar del 
vehículo y sin recargar baterías, lo único permiti-
do por reglamento es el cambio de piloto  
obligatorio, repartiendo el manejo entre dos.

Subite a este viaje y colaborá
¿Cómo se puede colaborar?
Estamos buscando algún patrocinio de  
alguna empresa que nos pueda dar una  
mano económica ya que tenemos montos 
muy elevados para cubrir y poder asistir a la 
competencia. La parte de la inscripción la 
pudimos cubrir nosotros mediante un apoyo 
impresionante que recibimos de las familias 
del colegio, el acompañamiento de nuestras 
familias y los profesores. Ahora debemos 
buscar sponsors para la materialización y  
todo lo que implica el viaje. De base,  
aproximadamente, tenemos que cubrir un 
monto de tres millones de pesos, sin sumar la 
fabricación, materiales y viaje.
Parte de lo que nos falta pagar es un kit de 
motor, controladora, acelerador, sistema de 
freno, ruedas, llantas y varias piezas para lo 
que es el armado que debemos comprárselo 
a YPF. Nos pueden ayudar mediante patroci-
nios de alguna empresa que nos apoye  
económicamente, materiales que tengan 
para ofrecer, también con algún proceso de 
fabricación de alguna pieza, algún mecani-
zado o capacitación, estamos abiertos a  
escuchar propuestas.-



Agosto 2024Página 31



Agosto 2024 Página 32



Agosto 2024Página 33



Agosto 2024 Página 34



Agosto 2024Página 35



Agosto 2024 Página 36

31/08/2024



Agosto 2024Página 37



Agosto 2024 Página 38



Agosto 2024Página 39



 VICTORIA BAL (Conductora, Actriz y Modelo)

"Vivo y disfruto intensamente 
todo lo que hago y entrego"

La conductora del programa  
“Humor al sillón” de El Doce TV  
disfruta al máximo su gran  
presente, y se reparte entre  la Tele, 
el Teatro y el Hogar.
 

Sos Modelo, Actriz, Bailarina, Conduc-
tora... ¿Cuál de estas profesiones  
disfrutas más?
Me defino como una mujer, madre y artista 
siempre tratando de superarme a mi misma 
en estos campos. Actualmente, estoy  
haciendo lo que me gusta, conducir en la  
Tele y hacer teatro... Amo llevar alegría y 
buena onda a los hogares. Creo que todos lo 
necesitamos.

¿Qué es lo que más te gusta de "Humor 
al Sillón" (jueves a la medianoche)?

Me gusta mucho conducirlo. Me encanta  
trabajar siempre con humoristas y artistas de 
los cuales admiro su profesión. Noche tras 
noche aprendo mucho de ellos. Los  
programas son muy divertidos, dinámicos,  
siempre distintos y eso me fascina. 
 
¿Cómo haces para mantenerte esplén-
dida con dos hijos y tantos trabajos? 
¡No sabría si hay una fórmula! (Risas). Me 
gusta mucho el deporte e intento llevar una 
vida sana. No solo por lo estético sino para 
estar saludable. Mis hijos son mi luz, mi  
alegría,  mis maestros y... mi prioridad.  
Acomodo mi trabajo a ellos.

¿Por qué crees que tenes más de 100 mil 
seguidores en Instagram? 
En las redes trato de jugar, de conjugar la 
buena onda con la sensualidad y eso me 

obliga a ser creativa para subir cosas  
originales. Hay gente para todo, desde el 
anónimo de un mal comentario. Pero en  
general, son hermosos los mensajes que  
recibo y es lo que importa. Me gusta esa  
conexión especial con la gente. 
 
¿Cuáles son tus proyectos, sueños y  
desafíos?
Quiero llevar "Humor al Sillón" al teatro... ¡A 
los teatros! Viajar y llevar el humor a donde 
más se pueda. Por otro lado, mi desafío es 
crecer como conductora y seguir disfrutando 
y aprendiendo todos los días. Soy una  
agradecida de todo lo que la vida me da.  
Pero lo más importante es tener salud y que 
mis hijos estén súper bien, ese es mi  
anhelo permanente. Por eso, vivo intensa-
mente todo lo que hago y entrego, tanto en 
lo laboral como en lo personal.-


